

<千葉県感染防止対策協力金の第8弾の早期申請受付開始を求める要望書>

千葉県知事 熊谷 俊人 様

4月の新知事ご就任以来迅速に、県民の命と安全を守り、県政を発展させ、県民との約束である県政マニフェストの実現にご尽力下さり、深く感謝申し上げます。また、率先垂範・現場主義、県民目線にもとづくリーダーシップで、県内市町村長をはじめ県民・市民・市町村職員の声にしっかりと耳を傾け、専門家のご意見、副知事をはじめ県庁職員の声を聴きながら、県政を推進されていることに深く敬意を表します。

また、小生もかねてから要望しておりました、飲食店における感染防止対策の種類・程度等によって、認める営業時間等に差を設ける、インセンティブ型の感染防止策としての、「千葉県飲食店感染防止対策認証モデル事業」の早期着手を4月早々に表明され、千葉市においてモデル事業を始められたことも高く評価させて頂いておりますとともに、早く八千代市など千葉市以外の地域にも拡大して下さいようお願い申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、本年4月20日から本県においても5市にまん延防止等重点措置が適用され、4月28日からは八千代市を含む7市も追加されて合計12市となり、5月12日から5月末日までの最初の延長に続き、6月1日から6月20日までの再延長がスタートして10日あまりが経過したところです。

この間の対象12市内の飲食店等及び、千葉県全域におけるその他の業種も含む皆様のご協力には本当に頭が下がる思いであることは小生も知事も同じであると存じます。

そして、4月20日から5月11日までの期間の千葉県感染防止対策協力金の申請受付が5月28日に始まり、順調に受付を始めていること、及び、本日時点で既に、5月12日から5月末日までの第8弾の同協力金の申請受付業務の委託先事業者の決定に至っていることは承知しております。

しかしながら、既に5月末日から10日あまり経過していること、埼玉県は5月12日以降分の同様の協力金の申請受付を6月1日から開始していること等を踏まえますと、本県の感染防止対策にご協力して頂いている飲食店の皆様の切実なニーズに迅速に応えるために、5月12日以降分（第8弾）の千葉県感染防止対策協力金の申請受付を1日でも早く開始して頂くことが肝要と存じます。

知事も既にご存じと思いますが、埼玉県等で行っている利用者登録等の手法等を活用すれば、申請事業者の申請の手間が軽減されるとともに、申請受付・処理業務も簡素化され、結果的に次の期間の申請受付開始を早めることができると存じます。

以上、ぜひとも知事のご経験・知識・情報等をフル活用して頂いて、5月12日から5月末日までの第8弾の千葉県感染防止対策協力金の申請受付を1日でも早く開始して頂きますよう強くお願い申し上げます。

2021年6月11日

千葉県議会議員 秋葉 就一